

## 庄原市立川北小学校の 閉校式並びに閉校記念行事が行われました



3月21日(日)に庄原市立川北小学校の閉校式並びに閉校記念行事が行われ、午後1時から教育委員会主催による閉校式、続いて午後2時から閉校記念事業実行委員会主催により閉校記念式典・閉校記念碑除幕式・人文字撮影、夜には記念花火の打ち上げがありました。いずれも新型コロナウイルス感染防止対策のため、児童・保護者・実行委員・御来賓についても参加を制限させていただいての開催でした。

明治8年に精義館と知新館が設立され、平成12年に現在の新校舎が完成、多くの子供たちが学び、夢と希望を胸に巣立っていったこの学び舎も令和3年3月をもって146年の歴史に幕を下ろしました。

また、3月24日には最後の卒業式が行われ、1名の児童が卒業、さらに、3月25日には最後の修了式があり17名が4月からは庄原小学校へ通っていきます。ふるさと川北をいつまでも忘れずに、立派な成人を迎えられることを願っています。

川北小学校閉校記念事業実行委員会の皆様をはじめ、関係者の皆様にお礼申し上げます。これからも子供たちをしっかりと見守り、育んで参りましょう。



庄原市長挨拶



校旗返納



小学校長挨拶



区長挨拶



亀井静香さんの講演



PTA会長挨拶



児童合唱



閉校記念碑序幕



閉校式の様子



人文字撮影の様子



集合写真



記念花火

# 川北小学校児童に最後の声掛け運動

3月15日(月)川北小学校最後の声掛け運動の日となりました。青少年健全育成の役員、民生委員をはじめ多くの地域の方々にご協力をいただき、見守り・声掛け活動がされてきました。子供たちは、雨・風の日、降雪の日も元気で登校していました。今後は、スクールバスでの登下校となりますが、引き続き、自宅の近くでの見守り・声掛け活動にご協力をよろしくお願いいたします。



## 最後のデイホームとなりました

### 山奥デイホーム「お達者かい」

3月17日(水)晴れ、今日で最後のデイホームです。花瓶に梅の花(紅・白)を生け、お花見気分で行いました。

血圧測定などにより健康チェック、コーヒータイムをし、折り鶴を作る人、料理を作る人に分かれ、開催時間が3時間なので急いで作り、ご馳走ができました。今日にメニューは、ちらし寿司、いなり寿司、野菜サラダ、吸い物、デザートにゼリー缶、自慢の漬物もありました。雑談をしながらの食事に花が咲きました。年をとったねー、運転免許更新(高齢者講習)に行った。認知症テストを受けた。教習所の車に慣れないので、ガタン・ガタンと脱輪をした。・・・それでも更新はできた。とか・・・、笑ったり、嘆いたりしながら美味しくいただきました。

デイホームをしばらく休止するので、冷蔵庫等の片づけを行い、寂しい気持ちになりました。また、何かのきっかけを作り集まろうね・・・、約束をし、散会しました。

何年続いたことでしょうか? 振り返ってみると、銭パイをしたり、歌ったり、先輩方と楽しく過ごした日が懐かしく思い出されます。ありがとうございました。



紅白の梅の花  
がきれいですね

地域での集まりの場、  
必要と思います。  
再開の日を待っています。(事務局)

## 桜の開花とともに好プレー! 月例会を開催

### グラウンドゴルフ同好会

3月24日(水)令和2年度の締めくくりとなる月例会を田川グラウンドで開催し好天の中、にぎやかにプレーしました。

結果は次のとおりでした。

	男性	女性	(敬称略)
1位	清水 利則 (門田)	桂藤ミヨコ (ミツワ)	
2位	桂藤 安夫 (ミツワ)	渡辺 照子 (濁川町川西)	
3位	谷本 勲三 (市場)	市川 千枝 (天満)	

次回は4月28日(水) 8:00から田川グラウンドで開催します。

